

## ¿La justicia transicional debe acoger a todos los miembros del conflicto?, debate de La Controversia

En el Programa La Controversia de Canal Capital, se discutió si todos los actores del conflicto debían ser cobijados por la justicia transicional. Una de las conclusiones es que lo que se exige es el cumplimiento del compromiso de verdad y la forma de pagar el delito con penas alternativas.

El debate contó con la participación de Todd Howland, Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia, Todd Howland; Guillermo Rivera, Consejero Presidencial para los Derechos Humanos; Nelson Camilo Sánchez, Coordinador de Investigaciones sobre Justicia Transicional DeJusticia y el Mayor retirado, Juan Salcedo Lora.

“La idea de Justicia Transicional es para mejorar la sociedad, ligar unos objetivos concretos”, aseguró Todd Howland, representante en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los DDHH, Todd Howland.

A su vez, Camilo Sánchez hablo sobre el camino que tendría que atravesar la justicia transicional para su aplicación, “La justicia transicional se enfrenta a un enorme reto sobre individualización masiva”, puntualizó.

<http://www.canalcapital.gov.co/todos-los-programas/145-informativa/noticias-destacados/16112-la-justicia-transicional-debe-acoger-a-todos-los-miembros-del-conflicto-debate-de-la-controversia>